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★事務所：神奈川県平塚市豊原町22-13 TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：第1・第3・第5 木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 守屋 紀忠 会長エレクト 瀬戸 亨一 幹 事 瀬戸 亨一

№２１第２５３７回 例会 令和４年５月１２日

■司会:布川 史明 ■点鐘：守屋 紀忠 ■合唱：君が代・奉仕の理想

・5月19日：米山奨学生来訪・5月26日：休会・6月2日：新旧ガバナー補佐来訪、米山奨学生来訪◇プログラム

)◇出席報告 例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 ◇欠席者（６名

２５３５回 15(14) １１ 78.57％ － － 原、太田、鈴木、大藤、石山、桜川さん

)２５３５回 15(13) ７ 53.84％ － － ◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(0名

◇おめでとうございます

結婚記念日祝 田中敏治さん(5/3)

今年も結婚記念日の綺麗なお花を頂き、家内、子

供共々喜んでおります。記念日がゴールデンウイー

クで、子供がスケボーをやりたいというので連れて

行ったのですが、プレー中に失敗して転けそうにに

なったので腕を掴もうとしたら親指を掴んでしまっ

て親指を亜脱臼させてしまい、結婚記念日が子供の

亜脱臼の日になってしまいました。年々子供の成長

も楽しみであり、家族夫婦共に地道にしっかりとせ

いちょうしてまいりたいとおもいますので、よろし

くお願いしま

す。

◇出席報告 布川史明SAA
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◇会長報告 守屋紀忠会長

ゴールデンウイークまではコロナ感染症が順調に

減って来ていたのに、GWの10日間後から又結構盛り

返してきているので、皆さん気をつけて頂きたい。

暖かくなると飛沫が遠くまで飛ぶようになるかも知

れないので気を付けて下さい。

私も82才になり、後期高齢者の運転免許書き換え

講習に行きました。書き換え希望の高齢者が多いの

で、5月になってしまった。（誕生日は4月20日）講

習の証明書を貰ったので、今日警察署へ行って免許

証を貰ってきました。そこでお巡りさんと話をして

いたら、これから法改正で、今までは講習＝訓練す

れば良い＝から実技試験になりますよと言う事です。

私達は又３年後そこへ行くので皆さん心して下さい。

免許返上を奨めていますので、危ないと思ったら辞

めるようにしないといけません。

1．理事会報告(4/21)

(1)納会の件：

・6月納会：6月30日(木)18時00分より

・会費：10,000円

・会場：大磯プリンスホテル「高砂」

・内容詳細は親睦委員会に一任

(2)例会場の旗の件

・ロータリー公式ロゴ旗、日の丸国旗の新調 決定

・ボード、バナー掛けの新調は再検討する。

◇幹事報告 瀬戸亨一幹事

回覧：

1．2022-2023年度地区補助金：ウガンダ貯水 槽の

建設、浄水フィルターの設置計画の申 請額$1,480

この件 の説明会が本日15(満額)承認されました。

時ｰ17時、ガバナー事 務所で開催され、私と守屋

会長で出席しま す＝この説明会(説明会資料添付)

に出席し ないと補助金は支給されません＝

2．ロータリーの友事務所5月の運営につい て

3．次年度会長宛の次年度ガバナー公式訪問のため

のお願い：資料一式の資料提出

4．規定審議会の決議案、郵便投票結果報告

4決議案について投票、賛成多数で可決

5．5月のロータリーレートⅠドル＝130円

私的な事ですが、昨年9月頃に上棟する予定でい

たお客様の建物を の関係で延ばし延ウッドショック

ばししていました。金額が高騰して材料も入らずの

状況が続いていたんですが、昨日無事上棟させて頂

きました。今は本当に品物が入らず、給湯器も待っ

ている、電子部品も入らず、2ヶ月待ちあたりで、

暮れに頼んだ給湯器がまだ入らず、木材もこれから

益々入らなくなる。ロシア産の材料は日本には入ら

ず、建築業界に限らずでしょうが、本当に品薄で、

ベニヤの代わりにボードなども品薄になってきてい

る。皆が同じものを求めるので、この先材料の調達

には大変な状態が続くだろうと言われています。お

まけに金額も上がってくるので、お客様のご理解を

頂くのも大変という訳です。昨日は9ヶ月ぶりの上

棟を行う事が出来ました。

す。
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◇委員会報告：

☆スマイルボックス 田中敏治委員

田中さん結婚記念日おめでとう・守屋紀忠会長：

ございます。

田中さん結婚記念日おめでとう・瀬戸亨一幹事：

ございます。

田中さん結婚記念日おめでとう・河本親秀さん：

ございます。

田中さん結婚記念日おめでとう・新宅文雄さん：

ございます。フォーラム瀬戸よろしく！

次年度楽しみです

結婚祝いのお花ありがとうござ・田中敏治さん：

います。

田中さん結婚記念日おめでとう・布川史明さん：

ございます。

☆田中敏治社会奉仕委員：

5月29日(日)に毎年恒例の町の美化キャンペーン

がありますので、皆様のご出席、ご協力をお願いし

ます。去年、一昨年はありませんでした。今までは

元滄浪閣の海岸でしたが、駐車場がないので、美化

センターに相談したところ、今年は中丸の不動川の

川尻公園が集合場所になります。駐車場は布川さん

と相談し、プリンスホテルさんの第2駐車場を使わ

せて頂く事になりました。時間は恒例の7時から8時

半までです。清掃場所は川尻公園とその周辺になり

ます。作業は落ち葉拾いと草むしり。手袋は持参、

ゴミ袋は町から支給、道具は鎌があれば持参。手で

やれる範囲で作業する。詳細は町と相談します。

当日6時50分にプリンスホテル第2駐車場に集合。参

加者は次回例会(5/19)で決定。

☆新宅文雄地区国際奉仕委員：

地区国際奉仕委員会で地区国際奉仕委員会報告：

行った事：

1．クラブ国際奉仕委員長会議を行い、そこでアン

ケートを採りました。コロナ禍で世界的に動きが鈍

い時でも国内にいても国際奉仕は出来る。日本に来

ている外国人、群馬県や、神奈川県でも秦野市や大

和市に外国人は大勢居られる。その人達にロータリ

ーは如何に支援するか。これからもウクライナから

大勢来られるでしょう、今は難民ではなく、親戚縁

者を頼ってきている人が多い。でも、これからは難

民の方が多いでしょう。これに対してロータリーク

ラブは子供達の支援を如何にするか？考えないとい

けない。

次年度は地区の国際奉仕委員会と社会奉仕委員会

しましょう。今は国際奉仕委員会、社会奉は一緒に

仕委員会、職業奉仕委員会がありますが、来年は国

際奉仕委員会と社会奉仕委員会を一緒にした委員会

にしますと言っていました。私は国際奉仕委員長会

議の時に、大藤さんにお願いして、リモートで参加

頂きました。有り難うございました。

クラブフォーラム
司会進行：瀬戸亨一幹事

ウガンダの地区補助金ですが、4月19日に守屋会

長とご一緒にプレゼンテーションに行ってきました。

5分間のプレゼンテーションの中で、守屋会長が4分

間くらいやって下さり、私は1分だけやりました。

その会議にはガバナー、担当委員やガバナー補佐等

50人くらいの人の前でプレゼンしました。色々質問

が出ましたが、他のプレゼンの方には事前にその連

絡があったようですが、私達には無かったので、冷

たいなと思いました。



- 4 -

次年度の会長を承っていますので、その研修＝PE

し、何かTS=や地区協の会長部会に行ってきました

と来期はこうだよという話が沢山あり、頭がついて

行けない、憶えきれないです。

来期は二宮RCは大岩さんがまた会長、幹事は加藤

哲也さん（加藤和男さんの息子さん）。ガバナー補

)。今日、顔合わせの会長佐は伊藤和彦さん(平塚西

幹事会があるのですが、私も幹事の鈴木美乃さんも

都合が悪く欠席です。伊藤AGEから、次年度IMをや

るについて、何時、何処でやるかを決める予定なの

で、決めた事を了解して貰えるか尋ねられたので、

従いますと返事しました。

地区研修会に私、鈴木美乃さん、河本さん、新宅

してきました。田島ガバナーと令夫さんの4人出席

人、佐藤裕一郎ガバナーエレクトが壇上に上がり、

色々お話を伺ってきました。

ロータリークラブにはこんな人がいて、こんなこと

をやってきたんだと言う話が沢山あり、勉強になり

ました。話の上手な方が沢山居られるので、自分も

あんな話が出来るようにならないといけないなと言

大う気持ちにもさせられました。一番大きいのは、

と鈴木磯クラブ皆が地区協に出られれば良いのにな

さんと話しました。来年沢山の人が集まる会に大磯

から多くの会員が出席するようになればなと思って

おります。

をフォーラムという事で皆さんに聞いてみたい事

急に思いつきまして、私個人的にも、家族も皆さん

がどう思っているか聞きたいと思って居られると思

います。それはコロナの事です。私の近くの人が罹

かり、又その関係している人も罹りました。最近私

と会った事有ったっけ？という近くの人です。最近

は大磯クラブはこう言う形で食事をさせて貰ってい

皆さんに個人的に会合、食事会、呑み会なますが、

ど声が掛かっていると思います。皆さんお一人おひ

と思います。とりにお聞きしたい

私が世話をしている子供達の先ず私(瀬戸)から：

フットサルチームの練習や試合、私個人の趣味でや

っているバトミントンの練習や試合。練習は必ずマ

スクをしていますが、フットサルの試合では神奈川

県から熱中症を避けるためマスクをせずに試合を行

う事と指示が出ていたり。バトミントンでは相手チ

ームによってマスクをしていたり、していなかった

り区々です。これで と思コロナ感染予防は大丈夫か

われるケースがあります。

先日ロータリーデーの打ち上げで鳥山ガバナー補

佐の招集で、実行委員長の大岩さんや私(副実行委

員長)、他の委員合わせて7人が立派な料亭で食事会

を行いました。入る時に体温測定、手指消毒を行い、

我々の例会のように広い部屋でプラの衝立がある安

今晩、次年度会長幹事心出来る場所でした。そして

会が平塚ラスカの多くの人が飲食する飲み屋でやる

になっています。私は今日は地区補助金の会合に事

自分は続いて藤沢で所用があるので欠席しますが、

会長幹事会に出席しても良いかなと思いました。し

かし妻からはそういう場所に行って、コロナに罹る

と、多くの子供達に影響が出るから止めて欲しいと

言われました。

皆さん今の状況をどう思われますか？「こんな事

と思います。に注意している」等お聞きしたい

私の家は田舎の方で、人との接・守屋紀忠会長：

家族間はマスク触は少ないという条件にあります。

をしません。外出の場合はしますが、作業ではしな

い。7人以上の男性が集まって呑み会をやる事は今

。もう少し落ち着のところやれないと考えています

いてきたらやろうと思っている。ただそれが7月に

なるか8月になるかは分からない。インフルエンザ

のように、早く子供のコロナワクチンが打たれるよ

うになると良い。

人が訪れて来られると、慌てて・新宅文雄さん：

マスクをして玄関で出迎える。来る人は皆なマスク

をしています。狭い部屋で人と会う事があるんです

んじゃないのがマスクをしながらではまあまあ良い

と思います。

公の立場で 従業員がお客様を・布川史明さん： 、

に、ご家族がご一緒の場合、過密部屋に案内する時

濃厚接触者の判定を受けないように部屋のの部屋で

ようにしています。もし濃厚接触者にな窓を開ける

ると仕事が出来なくなるので、手駒が少なくならぬ

よう注意しています。

しま個人的な会食などは矢張りお店によって判断

す。先日鎌倉の従業員の婚礼がありましたが少ない
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人数で広い場所であったので大丈夫だと。しかしこ

れが人が密集する居酒屋さんだと正直身を引きます。

私の従業員の子供が保育園でコロ・吉川稔さん：

ナ禍でⅠ週間くらい休園がありました。結果コロナ

コロナ罹患者は20代、に罹らずに済みましたが…。

30代が7割~8割ですので、若い人達の集まる居酒屋

しかし年寄りばかりでマのような所には行かない。

スクをして注意しながらやる集まりは大丈夫かなと

これからはWith Coronaで、マスクして注意思う。

し…。しがらでもやって行かないと日本は保たない

韓国がコロナ対策が上手く行っていて警戒を緩めた

ところ、1千万人と大流行をしたが、又落ち着いて

来ている。それを見ると日本は慎重すぎる感がある

と思う。

個人的には家の中ではマスクを・河本親秀さん：

しない。宅配御者やご近所の方の訪問があるとマス

する。玄関にマスクを掛けてあり、出クをして対応

かける時にはマスクをします。地域社会で私がボラ

ンティア活動で参加している が7団体で色んな会合

あります。昨日は地区社会福祉協議会主催で地域の

定員100名のホールで「サコミュニティセンターの

ロンつるみね」という広域地域社会の利用者の集い

2年半コロナ禍で開催出来なかを行いました。この

ったのですが、最近のコロナ感染症の動向を勘案し

しました。コロナ前は年10回、て、思い切って開催

多彩なプログラム(健康体操、音楽、講演、娯楽プ

ログラム＝演芸、演劇、小物作り、カラオケなど＝

当日は各種プロで30人くらいが参加していました。

グラムや飲食は一切無しで「口腔ケアのお話」だけ

ました。以前のでの開催を自治会を通じて呼びかけ

サロンの楽しみが殆ど無いサロンに何人来てくれる

正常時の3だろうかと、大心配しておりましたが、

分の1の10人が出席してくれました。これに世話役

一同約30人を加えて40名が参加。3分の１の参加者

が、大変分かり易い口腔ケアの話で「日常生でした

活で直ちに実践出来る」と大好評だった事と共に、

顔なじみの人達がお互い顔を合わせ、ひと言ふた言

交わすだけで大いに元気を貰い、会場が盛り上がる

ました。情景が各所で見られ

各自治会での「ミニデイ・サロン」もコロナ対又

私の策を充分考慮しながらの開催を始めています。

自治会のサロンでも、5月27日に、一切飲食無しで、

包括支援センターという地域福祉の一環を担う公的

機関のスタッフによる「コロナ禍下における健康管

人が他の人と接して元理」の話を計画しています。

気を貰える場を提供 何もしないと高齢者や身する。

た体障害者がだんだん元気をなくして行くのを防ぐ

コロナ対策を充めに、何人出席されるか心配だが、

分講じて地域の集いの場を作ろうという動きが活発

なっています。に

私の自治会では、コロナ感染症が蔓延し始めて以

、今日まで関係団体(自治会役員会、防災リーダ来

会議は良いが、同好ー会、老人会、子供会など)の

会(卓球クラブ、ウクレレクラブ、麻雀クラブ、囲

碁クラブなど)の活動には一切自治会館を使わせな

いという厳しい方針 しかし近隣の或る自治でした。

会は、コロナ禍下でもずっとコロナ対策をしながら

ですが、自治会館を開放している所もあり、各団体

のトップの考え方、感じ方次第というところがあり

そういった状況です。ました。

纏 め：

殆ど皆さん同じ考え。結局個人・瀬戸亨一幹事：

大磯でも麻雀荘はOKでやの考えに委ねられている。

「ウっていますし、真に吉川さんの言われたように

イズ・コロナ」で、会合には皆さん参加された方が

良いと思います。 会食、飲食するというところただ

かなというところと思います。をどう注意する

鈴木さんの事情は分かりませんが、今回会長幹事

会には参加しませんが、次回からは参加したいと思

います。

ともそういった話をしますが、鳥山ガバナー補佐

集まる場所を考えないといけないなとか、オンライ

ンでやるとか、会合があっても食事は持ち帰りとか

で、この1年一回も会食無しで過ぎました。私なん

か会食が無いから行ったと言う事もありますね！

これからは「ウイズ・コロナ」という事で難しい

事もあるでしょうけど、もう少し経ったら楽しくや

って行ける時期が来る事を待って対応して行きたい

と思います。

これでフォーラムを終了させて頂きます。

点鐘：守屋紀忠会長


